



Selon le ministère du Développement urbain et de l'Habitat du Cameroun, 60% du territoire de la capitale économique du pays est occupé par des quartiers d'habitat précaire. Aussi, le gouvernement ambitionne-t-il, apprend-on, de restructurer ces espaces qui représentent près de 700 hectares au total.

Il est concrètement question, explique-t-on au ministère du Développement urbain et de l'Habitat, de sécuriser le foncier dans ces quartiers, mais également de fournir aux populations qui y vivent, des services de base tels que l'eau, l'électricité et l'éclairage public.

Au plan national, a précisé le ministre Jean Claude Mbwentchou, environ 60% de la population urbaine du pays vit dans des quartiers d'habitat précaire, ce qui représente environ 6 millions de personnes.

Source: Investir au Cameroun